

Les handballeurs du SCHPG ont repris depuis deux semaines le chemin des gymnases, afin de préparer la nouvelle saison 2006-2007. Celle-ci débutera officiellement le 10 septembre par la réception de Brioude, dans le cadre du premier tour de la coupe de France.

L'ACTIVITÉ reprend peu à peu au sein du Saint-Chamond-handball-Pays-du-Gier. Cela fait en tout cas près de deux semaines que le groupe seniors masculin a renoué avec l'entraînement, afin de préparer la nouvelle saison. Le moins que l'on puisse dire, c'est que depuis leur retour aux terrains, les handballeurs saint-chamonnais ne ménagent pas leurs efforts. Pour sa deuxième année au sein du SCHPG, Toni Almerito, l'entraîneur, a en effet élaboré un programme de rentrée plutôt intensif, avec durant les trois premières semaines de préparation, pas moins de quatre séances hebdomadaires. Un rythme qui s'avère nécessaire, afin d'aborder dans les meilleures dispositions le début d'une nouvelle saison porteuse de tout les espoirs. Auteur d'un brillant parcours l'an dernier en Honneur régional, l'équipe masculine du SCHPG a en effet stoppé l'hémorragie de ces dernières saisons, se replaçant sur une dynamique de progression qui lui permet d'accéder au niveau supérieur. Le SCHPG retrouve cette année le championnat d'excellence, avec l'ambition de ne pas s'en arrêter là. En effet, sans pour autant parler ouvertement de montée, les handballeurs couramiaux espèrent bien pouvoir jouer un rôle important cette saison, comme en convient Toni Almerito : « *L'objectif dans un premier temps est de bien démarrer le cham-*



Le SCHB évoluera cette année en excellence régionale.

pionnat et si cela nous sourit, nous tenterons de viser les cinq premières places ».

Première en coupe de France

En ce sens, l'entraîneur saint-chamonnais pourra s'appuyer sur la stabilité d'un groupe renforcé par l'arrivée de nouveaux éléments. Il voit en effet la venue de deux gardiens du HBSA, Xavier Pernin-Capet et Jérôme Rizza, ainsi que d'un joueur de champ Geoffrey Goy. Des renforts de qualité, qui ont chacun évolué à un niveau national et qui pourront apporter toute leur expérience à un groupe qui dans son ensemble, reste assez jeune. En atten-

dant de débiter le championnat, les handballeurs couramiaux auront l'opportunité de peaufiner leur jeu collectif, à l'occasion de leur participation le 10 septembre face à Brioude, au premier tour de la coupe de France. Cette rencontre qui se déroulera à la Halle Ennemond-Richard, constituera la première apparition officielle du club dans une compétition nationale. Si l'objectif sera bien sûr de l'emporter et de réaliser un bon parcours, elle servira avant tout à bien préparer le début du championnat, qui interviendra le 23 septembre avec la réception de Lyon-Mermoz.

LUDOVIC SUT

CALENDRIER CHAMPIONNAT EXCELLENCE RÉGIONALE MASCULINE

23 septembre 2006 - 28 janvier 2007 : SCHPG - Mermoz

30 septembre 2006 - 3 février 2007 : Firminy - SCHPG

15 octobre 2006 - 4 mars 2007 : SCHPG - Saint-Georges-de-Reneins

21 octobre 2006 - 10 mars 2007 : Ambérieu - SCHPG

12 novembre 2006 - 18 mars 2007 : SCHPG - Marcy-l'Etoile

18 novembre 2006 - 24 mars 2007 : Beaujolais-val-de-Saone - SCHPG

2 décembre 2006 - 21 avril 2007 : SCHPG - Cotières

9 décembre 2006 - 28 avril 2007 : Saint-Laurent-de-Chamousset - SCHPG

17 décembre 2006 - 5 mai 2007 : SCHPG - Lyon-Caluire 2

13 janvier 2006 - 13 mai 2007 : Genas - SCHPG

20 janvier 2006 - 19 mai 2007 : SCHPG - Saint-Fons

HORAIRES DES ENTRAÎNEMENTS DU SCHPG

Seniors filles : mardi 20 h 00-21 h 45, aux Berges du Gier à L'Horme, mercredi 20 h 30-22 h 00 et vendredi 20 h 30-22 h 00, au gymnase Emilie Soulier de Grand-Croix.

Moins de seize ans garçons : lundi et mardi 18 h 30-20 h 00, au gymnase Ennemond-Richard.

Moins de seize ans filles : mardi 17 h 30-18 h 30, au gymnase En-

jeudi 18 h 00-20 h 00 au gymnase Emilie Soulier de Grand-Croix.

Moins de douze ans garçons : mercredi 17 h 00-18 h 30 au pré club à Saint-Paul-en-Jarez 17 h 30-19 h 00.

Moins de douze ans filles : lundi